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本报讯（记者 王继兵 刘俊礼） 昨日上
午，郑州市关心下一代工作委员会成立
30 周年暨先进集体和先进个人表彰大会
召开。会前，省委常委、市委书记吴天君
接见与会代表并讲话。

省关工委常务副主任张德广，市领导
胡荃、王哲、舒安娜、刘东等一同接见与会
代表。

吴天君首先代表市委、市人大、市政
府、市政协向大会召开表示热烈祝贺，向
受到表彰的先进集体和个人表示祝贺，向

多年来奋战在关心下一代工作一线的老
领导、老同志和全市各条战线上从事关心
下一代工作的干部职工表示衷心感谢。

吴天君充分肯定了郑州市关工委所
取得的成绩和发挥的作用。他说，多年
来，特别是党的十八大以来，全市各级关
工委认真贯彻落实党的十八大、十八届二
中、三中、四中、五中全会精神和习近平总
书记系列重要讲话精神，在省关工委的具
体领导和指导下，认真工作、主动作为，为
郑州青少年健康成长、培育中国特色社会

主义事业合格接班人作出了重要贡献，也
为郑州市经济社会发展、社会和谐稳定发
挥了重要作用。全市干部群众要学习和
弘扬各级关工委老领导、老同志对党和人
民事业无限忠诚、对青少年无限关爱，不
辞辛劳、扎实工作的奉献精神。

吴天君强调，习近平总书记指出“祖
国的未来属于下一代。做好关心下一代
工作，关系中华民族伟大复兴”，要求各
级党委、政府要重视关工委工作，关心下
一代的健康成长。全市各级关工委要认

真学习领会习近平总书记重要讲话精
神，抓好实践落实，进一步发扬我市关心
下一代工作的优良传统和先进经验，坚
持与时俱进，在新的历史条件下，特别是
在互联网、新媒体的条件下，深入探索适
应新形势的关心下一代工作，努力开创
各项工作的新局面。全市各级党委、政
府都要高度重视关心下一代工作，加强
领导，定期研究，及时解决工作中的困难
和问题，为各级关工委开展工作创造良
好的条件和环境。

本报讯 昨日下午，市十四届人大常委
会第十三次会议闭幕，市人大常委会
主任白红战主持会议。

市人大常委会组成人员49名，出席
会议47名，出席人数符合法定人数。

会议表决通过了市政府关于2015
年民生“十件实事”办理落实情况的报
告；表决通过了市政府关于市十四届人
大二次会议《关于制定<郑州航空港经济
综合实验区条例>》《关于尽快出台<郑州
市电动自行车管理办法>》《关于制定<郑
州市公共文化设施规划建设管理条例>》

《关于保护郑州历史文脉打造商都“金名
片”经济组团推动传统文化特色街区建
设》《关于大力发展都市生态农业》《关于
加快我市新能源汽车研发生产及推广应

用》等代表议案办理情况的报告。
会议表决通过了市政府、市中级人

民法院、市人民检察院关于市十四届人
大二次会议代表建议、批评和意见办理
情况的报告。会议表决通过了郑州市
2015年财政收入预计完成情况及市本
级超收安排意见的报告；表决通过了关
于郑州市2015年第二批新增地方政府
债券资金及第二、三批地方政府置换债
券资金分配使用情况的报告；表决通过
了市人大常委会关于批准郑州市2015
年第二批新增地方政府债券资金及第
二、三批地方政府置换债券资金分配使
用计划的决议；表决通过了郑州市国家
税务局 2015 年税收工作情况报告、郑
州市地方税务局2015年税收工作情况

报告；表决通过了市人民代表大会常务
委员会规范性文件备案审查办法。

会议还表决通过了有关人事任免
案。会议为新任命人员颁发任命书。
新任命人员进行就职宣誓。

市人大常委会副主任周长松、
舒安娜、赵明恩、赵武安、王广灿、王贵欣、
赵新中、王铁良、范强，秘书长王福松
出席会议。

副市长杨福平，市中级人民法院院
长于东辉，市人民检察院检察长刘建国，
市政府有关委局主要负责人，市人大常
委会副秘书长、各委厅室负责人、各县

（市）区人大常委会的负责同志和12名
市人大代表列席会议。12名公民旁听
会议。 郑州晚报记者 袁帅

郑州一中教育集团
与42中合作办学
本报讯 昨日，郑州一中教育集团42中校
区正式揭牌。郑州一中作为有影响力的
名校，以及我市基础教育龙头学校，全力
推进均衡化发展。今后，42 中作为一中
教育集团一个校区，两校将以教学教研
为纽带，在教育教学管理、教师培训、教
育科研、干部使用等方面广泛合作。
郑州晚报记者 袁帅
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爱心基金首次“走进”大学
本报讯 昨日上午，由郑州慈善总会和郑
州 大 学 商 学 院 共 同 主 办 的 郑 州 大 学
EMBA 爱心基金成立暨首次捐赠仪式在
郑大举行。EMBA 爱心基金向郑州慈善
总会捐赠首笔善款 10 万元，同时向 12 名
来自郑州大学的困难学子捐赠了爱心助
学金3万元。据悉，该基金也是郑州慈善
总会首次在大学校园里成立的爱心公益
基金。 郑州晚报记者 裴蕾

议案3 《关于加快我市新能源汽车研发生产及推广应用》
议案办理：《郑州市新能源汽车充换电基础设施建

设规划（2014～2018年）》中提出的2015年规划建设4座
大型公交充换电站和 800 个专用充电桩，确保满足 3000
辆新能源公交车充电需求的目标已经完成。

市十四届人大二次会议确定的6件立案议案都有落实

我市即将出台电动自行车管理办法
在市十四届人大二次会议上，人大代表共提出议案185件，经大会主席团审议通过立案6件（14件原案合并为6件），
通过满意度调查，对6件议案的办理工作，代表全部表示满意或基本满意。昨日下午，市十四届人大常委会第十三次
会议表决通过了这些议案的办理情况报告。郑州晚报记者 袁帅

议案1 《关于制定〈郑州航空经济综合实验区条例〉》
议案办理：力争2016年纳入省人大立法计划。

议案2 《关于尽快出台〈郑州市电动自行车管理办法〉》
议案办理：目前，《郑州市非机动车管理办法（草

稿）》已呈报市政府，等待审议。今后，电动自行车、残疾
人机动轮椅车、人力三轮车和老年代步车等生产、销售、
登记和上路等都要纳入管理。电动车随意穿行、占用快
车道、闯红灯等交通违法行为将严查。

议案4 《关于制定〈郑州市公共文化设施规划建设管理条例〉》
议案办理：目前，《条例》已结束立法调研，正进入市

人大决策层面。

议案5 《关于保护郑州历史文脉，打造商都‘金名片’，

经济组团推动传统文化特色街区建设》

议案办理：推进书院街、遗址博物院等展示片区建
设，以期尽快建成郑州商代都城国家考古遗址公园。

议案6 《关于大力发展都市生态农业》
议案办理：今年 3 月，市政府出台《郑州市人民政

府关于加快推进都市生态农业示范园区建设的实施
意见》,目前，已建成 5 个核心区、47 个示范园、30 家休
闲农庄（园）。


